

AGRO-ASIA NEWS

Бюллетень Agro-Asia

Январь 2016



26 января 2016 г. компания АгроИнформАзия провела презентацию своих новых продуктов - «Мобильные приложения» по 1. Луку, 2. Капuste, 3. Томатам, 4. Огурцам, 5. Тепличным овощам, 6. Теплицам, 7. Винограду и 8. Черная смородина для компаний, продающих семена, удобрения и средства защиты растений фермерам Кыргызстана и Таджикистана.

Презентацию посетили представители компаний предоставляющие семена, удобрения и средства защиты в КР, а также представители международных организаций. Презентация была интересной для посетителей, люди сами задавали вопросы, в следствии чего презентация затянулась на 40 мин.



Статистика скачиваний мобильных приложений за 29 января

Название мобильного приложения	Дата размещения	Сайт agro-asia.com	Google Play	Всего
Черная смородина	30.07.2015 г.	302	41	343
Теплицы	30.07.2015 г.	290	36	326
Томат	25.10.2015 г.	69	140	209
Огурцы	25.10.2015 г.	43	146	189
Тепличные овощи	25.10.2015 г.	43	196	239
Лук	25.10.2015 г.	43	101	144
Капуста	25.10.2015 г.	60	114	164
Виноград	25.10.2015 г.	14	366	380
Рыночные цены	1.10.2015 г.	160	193	343
Всего:		1 024	1 333	2 357

AGRO-ASIA NEWS

Agro-Asia Newsletter

January 2016



26th of January the company Agroinformasia held a presentation of its new products – “Mobile apps” of 1. Onion, 2. Cabbage, 3. Tomatoes, 4. Cucumbers, 5. Greenhouse vegetables, 6. Greenhouses, 7. Grapes and 8. Blackcurrant for companies that sell seeds, fertilizers and plant protection products to farmers in Kyrgyzstan and Tajikistan. The presentation was attended by representatives of the companies providing seeds, fertilizers and means of protection in the Kyrgyz Republic, and representatives of international organizations. The presentation was interesting for visitors, people asked questions, in consequence of which the presentation continued for 1 hour and 40 min.



Statistics of downloads of mobile applications for January 29

Mobile apps	Date of placement	agro-asia.com	Google Play	Total
Blackcurrant	30.07.2015	302	41	343
Greenhouses	30.07.2015	290	36	326
Tomato	25.10.2015	69	140	209
Cucumber	25.10.2015	43	146	189
Greenhouse vegetables	25.10.2015	43	196	239
Onion	25.10.2015	43	101	144
Cabbage	25.10.2015	60	114	164
Grape	25.10.2015	14	366	380
Market prices	1.10.2015	160	193	343
Total:		1 024	1 333	2 357